



## Viele Preise bei Jugend Musiziert

### Großer Erfolg für Schülerinnen und Schüler der Städtischen Musikschule Giengen

Sechs Musikschülerinnen und Musikschüler der Städtischen Musikschule nahmen Ende Januar beim 61. Wettbewerb „Jugend Musiziert“ teil. Nach durchwegs hervorragenden Wettbewerbsvorspielen wurden von den Fachjurs ausschließlich 1. und 2. Preise vergeben.

Wir gratulieren den Schülerinnen und Schülern mit ihren Lehrkräften Frau Gallenmüller, Frau Mohr-Grohmann und Herrn Färber zu den tollen Erfolgen und bedanken und bei Frau Gemes und Frau Latun für die hervorragende Korrepetition.

Max Grünbeck (Querflöte) (Klasse Sigrid Mohr-Grohmann)	Altersgruppe Ib	25 Punkte	1. Preis
Hannah Müller (Querflöte) (Klasse Elke Gallenmüller)	Altersgruppe Ib	25 Punkte	1. Preis
Lilly Weichler (Tuba) (Klasse Hannes Färber)	Altersgruppe II	24 Punkte	1. Preis mit Weiterleitung in den Landeswettbewerb
Elias Haffter (Posaune) (Klasse Hannes Färber)	Altersgruppe IV	19 Punkte	2. Preis
Valerie Baur (Trompete) (Klasse Hannes Färber)	Altersgruppe V	19 Punkte	2. Preis
Miriam Berger (Posaune) (Klasse Hannes Färber)	Altersgruppe VI	21 Punkte	1. Preis

